



夏のイベントに向けて動き始めています!!

齊藤 三花 (さいとう みか)

- 出身：神奈川県川崎市
- 着任日：令和4年4月(3年目)
- 活動内容：地域活動支援

- ①農業体験などを通じた地域生産者との連携強化、直売支援、商品開発
- ②地域資源を活用したイベント企画、実施
- ③SNSを活用した情報発信
- ④地域活動への参加、地域課題の解決策を地域と一緒に考える取り組み

今月の活動・・・世代間交流イベント、地域活動(獅子がんばろう会)支援、まち協会議参加

世代間交流イベント 第2回「結～地域のために～」



スタッフ含め総勢170名の参加者がイベントを楽しみました。主催に平戸高校、共催に中部公民館、紐差まち協、根獅子・飯良まち協と中部地区全体の【新たな交流の場】となりました。第1回から企画運営に携わり、繋ぐ活動の集大成となっています。



「平高よかよか体操 かってボラver」「レクリエーション」平高生と一緒に作った体操を参加者全員で行い、レクでは世代を超えて会場が一体感に包まれました。



「ジェルキャンドル作り」「お茶会～かってボラ特製シフォンケーキ～」地域資源である貝殻を活用した体験では作り方や説明の仕方を高校生に部活内で伝え、当日も参加者が楽しんでる様子が見られました。今後もこれまで以上に良いイベントへと進化を続けてほしく、振り返りシートを作成。7月に生徒を含めた運営での振り返り会も予定しています。

獅子がんばろう会

総会、役員会に参加しました。向上心に溢れる獅子地区のために私自身ができることを考えながら、今年度は夏祭りの企画から携わります。



紐差小学校区まち協

生活環境・産業復興部会に参加しました。まち協が行っている景観・美化運動を子ども達がさらに興味を持てるよう事務局へ「ひまわりBIGコンテスト」の提案を出しました。保育園の子ども達も元気に種まきをしていました。



根獅子・飯良まち協

第1回役員会に参加しました。7月3・4日に「棚田のともび」、夏休みには子どもと遊ぼう「さざなみ教室」を開催します。子ども達に楽しい夏の思い出を作ってほしく、毎週体験教室を企画しています。

